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Первое время начальники управлений и заместители удивлялись, когда в разгар
какого-нибудь важного совещания глава района отвечал на звонок с мобильника.
Теперь-то они спокойно реагируют, когда Сергею Маклакову звонят старшие по домам
или специалисты ТОСов, он всегда «в зоне действия сети». «Ведь они решают не свои
личные вопросы, их просьбы я игнорировать не могу», – отмечает Сергей Валерьевич. К
слову отметим, что угличский опыт организации территориального общественного
самоуправления по праву считается одним из лучших в Ярославской области. Так чем же
помогает такой народный контроль?      

  

  

Валентина Башмакова, председатель ТОС «Северный»:

  

– Год от года наш район «Северный» становится уютнее и чище, в основном, благодаря
поддержке местной власти. За последнее время были приведены в порядок –
заасфальтированы – придомовые территории по адресам: ул. Победы, 5, ул.
Старостина, 6 (дорожка к Поликлинике), 7 и 9, ул. Никонова, 6, ул. Северная, 18,
Рыбинское шоссе, 33 и 35, ул. З. Золотовой, 35. Также асфальтовое покрытие появилось
и на дороге, ведущей к садовым участкам. Освещёнными стали улицы Старостина и
Победы, а на аллее Старостина у скамеек теперь установлены урны. Наконец-то
начались работы по реконструкции недостроенного заброшенного здания у Дворца
культуры. С этой территории уже вывозится мусор, постепенно она приводится в
порядок.

  

  

Анна Крылова, председатель ТОС «Солнечный»:
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– Пожалуй, самыми значимыми событиями для нашего микрорайона за последнее время
стали строительство и открытие котельной, оснащённой новейшим современным
оборудованием. Очень нам помог в решении данного вопроса Сергей Валерьевич
Маклаков, который, ещё не будучи главой района, всячески поддерживал идею
строительства нового объекта. В прошлом году были проведены работы по
асфальтированию части дорог и тротуаров, на очереди – дорога, проходящая мимо
автостоянки, которую обещали отремонтировать этим летом. В нашем ТОС большое
внимание уделяется пропаганде здорового образа жизни, поэтому настоящим
подспорьем для нас стала спортивная площадка около МЦ «Солнечный», возведённая
по инициативе Сергея Валерьевича. Она пользуется большой популярностью у местной
молодёжи.

  

Татьяна Лабазова, председатель ТОС «Мирный»:

  

– В последнее время на территории нашего ТОС велась активная работа по ремонту
асфальтового покрытия. В первую очередь приводили в порядок наиболее плачевные
участки: тротуар у детского сада «Олимпийский», двор дома № 17 по улице Победы,
улицу Калашникова, дорогу возле здания Управления социальной политики и труда.
Очень надеемся на дальнейшую поддержку местной власти в этом вопросе. Благодаря
главе района Сергею Валерьевичу Маклакову у нас в «Мирном» совсем недавно
открылся новый детский сад «Умка», необычный, яркий, отвечающий всем современным
требованиям. А рядом с ним уже начались работы по строительству ещё одного садика.
Так что мы находимся в приятном ожидании.

  

  

Любовь Савельева, председатель ТОС «Екатериновка»:
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– Благодаря деловому подходу главы района Сергея Валерьевича Маклакова наш район
постепенно обновляется и облагораживается. Так, например, на территории ТОС был
проведён ремонт гравийно-песочного покрытия дорог, заменены электроопоры по
улицам Шевченко, Гоголя, Бахарева и Козлова, а на улицах Бахарева и Козлова
вдобавок ко всему вместо старых были установлены новые фонари. Приведены у нас в
порядок и остановки у четвёртой школы, магазина «Михалыч» и улицы Неглинной.
Поменяли сами конструкции остановочных комплексов, скамейки, доски объявлений и
подъездные пути. Теперь для угличан запущены ещё два новых маршрута для
маршрутных такси №№ 4 и 9.

  

  

Надежда Мирасова, председатель ТОС «Цветочный»:

  

– При содействии и помощи Сергея Валерьевича Маклакова в нашем микрорайоне
отремонтирован центр досуга «Цветочный», который ещё не так давно был в плачевном
состоянии. Сначала устранили главную проблему – заменили старую крышу, а сейчас
заканчивается ремонт зрительного зала. Благодаря проведённым в центре досуга
работам появилась возможность открыть больше кружков, также теперь есть все
условия для организации различных мероприятий. Это настоящий подарок жителям
микрорайона. А в ближайшее время в «Цветочном» откроется долгожданная и
единственная аптека.

  

  

Нина Шашкова, председатель ТОС «Угличмаш»:

  

– На территории нашего ТОС возводят всё новые и новые многоквартирные дома. И это
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очень важно, так как даёт возможность расселить ветхое и аварийное жилье, которого
в Угличе немало. Так, совсем недавно многие угличане получили долгожданные
квартиры в новых домах №№ 17, 33, 60 по улице Луначарского и № 60 по улице Опарина.
Также были выполнены работы по замене системы горячего водоснабжения и
теплоснабжения компанией «ЯГК». Все работы осуществлялись под строгим контролем
Сергея Валерьевича Маклакова.
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